

Reflexiones, pensamientos e historias

11 de diciembre

*¿No sabéis que los que corren en el estadio, todos en verdad corren,
pero solo uno obtiene el premio? Corred de tal modo que ganéis.*

1 Cor 9:24

¿ Por qué los deportistas de otros países tienen más éxito que los deportistas mexicanos? Cuando vemos en las noticias o en programas de televisión las justas deportivas como mundiales, olimpiadas, juegos panamericanos, hay países cuyos deportistas son potencia en disciplinas específicas y quisiéramos que nuestros deportistas mexicanos destacaran en determinadas disciplinas.

Muchos países tienen la actividad deportiva como una actividad profesional y pública, es decir con sus gobiernos les pagan a los deportistas por y para ser deportistas, aparte tienen becas para estudiar una carrera profesional y los mejores deportistas son contratados por esos gobiernos en diversas actividades de su profesión, los más destacados son elegidos como entrenadores para nuevas generaciones.

Esos países tienen unidades deportivas completas con todo lo que un deportista pueda necesitar, incluso comedores para mantener una sana alimentación y áreas de salud por si se enferman.

Ahora comparemos nuestro deporte nacional, en donde nuestros deportistas no tienen becas de educación, ni apoyos para entrenar, cada quien entrena por sus propios medios y aun así queremos que queden en los mejores lugares, y si quedan en un cuarto lugar nos molestamos porque pensamos que ese lugar no es bueno y claro que no es un buen lugar, pero si comparamos los resultados de otros países que tiene a más apoyos con los resultados de nuestros deportistas, veremos que los nuestros hacen milagros.

Nuestro gobierno no tiene un plan de incentivos fiscales para aquellas empresas que otorguen apoyos al deporte, ya que el gobierno no ayuda correctamente al deporte por considerarlo no prioritario debería permitir a las empresas deducir todo aquello que aporten al deporte, y así el gobierno solo estaría aportando el 30% de lo que den las empresas.

En fin, se trata de analizar profundamente un programa integral que saque a flote a nuestros deportistas y brindarles verdaderas oportunidades para competir en igualdad de condiciones con atletas del mundo.

*Si está en tus manos apoyar a un deportista, no dudes en hacerlo,
aporta por el bien del deporte y de nuestro País.*

